
 令和6年度PTA定期総会で寄せられたご意⾒を紹介します。 

 意⾒１︓広報費が⾼い。地域回覧の要望(公⺠館ではなく市⺠が⾒たいと思っているのか)は多いの 
 か︖なくしたらどうか︖ 
 回答１︓作成費等は⾒積合わせをとり、⽐較検討しています。回覧については、地域住⺠から楽 
 しみにしているという意⾒もあり、続ける意向です。 

 意⾒２︓図書充実費をほぼ使⽤していない様ですが、図書室への本の寄付などの費⽤なら、予算 
 いっぱい分購⼊すべき項⽬だと思います。予算と⼤幅に異なる項⽬は、補⾜説明がないと状況が 
 分かりません。会則も、現状に即したものに改訂を期待します。 
 回答５︓今年度は図書を購⼊予定です。ただし現在図書室の空きスペースが⾜りない問題もあ 
 り、書架の確保も検討しながら購⼊していきます。 

 意⾒３︓「アンケートで希望していない委員に当たった。どういうことか」という話をある保護 
 者から聞きました。望まない役に割り振られるのであればアンケートなんて取らなきゃいい。 会 
 ⻑はじめ役員の皆さんのフェアでオープンな運営に期待しています。 
 回答３︓アンケートで皆さまの希望をいただきますが、クラス編成や必要⼈数の確保上、ご希望 
 されない役をお願いする場合があります。どなたも活動時には無理のない範囲で参加していただ 
 けたらと考えています。ご期待のお⾔葉ありがとうございます。 

 意⾒４︓いつもありがとうございます。 
 回答４︓励ましのお⾔葉ありがとうございます。 


